

Bonjour Ardechois!

Posté par Melanie - 22/04/13 à 09:09

Bonjour a tous les membre de l'Aspic!

On en a rencontrer certains d'entre vous lors du tournoi du NPG, et ce fût de belles rencontres :)

alors une petite presentation de ma part s'impose!

Je me presente : Melanie ,presidente de l'ASAP (association Sud Ardeche Poker),
Nous venons fraichement d'etre creer! (mi-fevrier 2013)!

Joueuse de MTT,et plus essentiellement de PLO ,j'avoue delaisser en ce moment le NLH (mais wtf où sont les draw :p)

je vous mets ci joint egalement un lien sur notre site internet où vous pourrez retrouver les quelques photos de la journée!

Dsl d'avance pour ceux qu'on a pas pu prendre en photo :huh:

rubrique galerie photo ^^

<http://sud-ardeche-poker.fr/index.php>

a tres bientot!

=====

Re: Bonjour Ardechois!

Posté par Fuwy@fun - 22/04/13 à 14:53

Salut!

C'est Sylvain, capitaine de l'ASPIC pour le CNEC.

Je suis "l'autre" asiatique, du Vaucluse cette fois ci lol.

Ce fut un plaisir de se rencontrer, le vin offert lors du shoot out est délicieux, bien différent de celui que je déguste du côté de Chateauneuf du Pape.

Merci pour votre bonne humeur lors de cette belle journée.

Vous êtes les bienvenus au sein de notre club dans le cadre de notre compétition MTT du dimanche.

Je serais ravi à titre personnel que nous nous confrontions en PLO dont je suis fan, ou en PLO H/L.

En tout cas, au plaisir de se revoir.

Sylvain

=====